

Das Finale des iXS European Downhill Cups wird in Verbier ausgetragen

Verbier – die MTB-Hochburg der Schweiz – freut sich, nach dem letzten Swiss Cup in Verbier 2017 wieder einen internationalen Downhill-Wettkampf ausrichten zu dürfen.

Von 15. bis 17. September findet die vierte und letzte Etappe des iXS European Downhill Cups im Bikepark Verbier statt. Bei diesem aussergewöhnlichen Event treffen die besten Athletinnen und Athleten an einem intensiven Rennwochenende in Verbier aufeinander. Wer wird den begehrten Europameister-Titel davontragen?

Mehr als 300 Teilnehmende aus der Schweiz und dem Ausland treten auf der Piste «Tire's Fire» gegen die Stoppuhr an. Das Rennen auf einer der sowohl körperlich als auch technisch anspruchsvollsten Pisten der Schweiz verspricht eine fesselnde und adrenalingeladene Show für das Publikum.

Die 2,2 Kilometer lange Strecke beginnt auf 2090 Meter Höhe in Les Ruinettes und endet auf 1533 Meter Höhe in Médran. Die schnellsten Bikerinnen und Biker dürften die Ziellinie voraussichtlich in weniger als 4 Minuten überqueren.

Zahlreiche einheimische Athletinnen und Athleten werden ihre Piste verteidigen. Von jungen, aufstrebenden Talenten über Profisportlerinnen und -sportler bis hin zur erfolgreichen internationalen Elite – alle werden dabei sein. Das neu gegründete Team Verbier Racing nutzt diese grossartige Gelegenheit, sein Können vor heimischem Publikum unter Beweis zu stellen.

Weitere Auskünfte:

Fabrice Tirefort

Direktor von Promobike Verbier

Téléverbier SA

trifon@verbierbikepark.ch

+41 27 775 25 51

Alain Michellod

Sales & Marketing Manager

Téléverbier SA

a.michellod@televerbier.ch

+41 27 775 25 11